

SPREEWALD

Unsere 2. Etappe brachte uns in den Spreewald nach Lübbenau. Hier hatten wir uns einen kleinen Campingplatz ausgesucht, auf dem wir dann auch noch einen Platz fanden. Er lag nur wenige 100 Meter von der nächsten Anlegestelle der Kähne entfernt. Alles ist auf Tourismus getrimmt. Sieht toll aus. Wir sind nicht mit den Kähnen gefahren, sondern haben die Kähne zu Fuß begleitet. Natürlich waren wir auch in dem berühmtesten Dorf im Spreewald nämlich in Lehde. Das war sicher mal hoch romantisch, weil völlig abgeschieden von der Außenwelt. Heute kann man dort mit dem Auto hinfahren und ordentlich Parkplatzgebühren entrichten. Selbst für den kleinen Roller haben wir 3 Euro bezahlt. Es sind viele Gaststätten vorhanden, die auch alle draußen Plätze hatten. Der Spreewald ist sehenswert. Trotz des guten Wetters und der absoluten Wasserlage gab es zum Glück nur wenige Mücken aber viel Gurken. Gurken in allen Variationen.

SPREEWALD

